



Xavier Bories « Castres au cœur »



Conférence de presse du vendredi 26 décembre 2025

À un peu moins de 100 jours du verdict des élections municipales des 15 et 22 mars 2026, Xavier Bories (57 ans), candidat « sans étiquette » pour succéder à Pascal Bugis à la mairie de Castres, est heureux de vous annoncer un nouveau soutien de la liste « Castres au cœur ».

Après avoir déjà dévoilé les noms de 18 colistiers, Xavier Bories est fier de pouvoir compter dans son équipe sur l’expérience et la compétence de
Laurent Picouza (47 ans)

Le soutien de l’actuel maire-adjoint délégué au sport, chargé de la gestion des équipements sportifs (gymnases, terrains, stades) et du suivi des relations avec le centre équestre, est essentiel pour Xavier Bories qui parie sur le sport et la culture comme vecteurs de rassemblement des Castrais.

Un engagement de tous les instants

Durant les six dernières années, Laurent Picouza s’est engagé avec conviction et détermination au service du développement sportif local. Convaincu que le sport est un levier essentiel de cohésion sociale, de santé publique et d’éducation, il a placé l’accessibilité et le soutien au tissu associatif au cœur de son action municipale.

Tout au long de son mandat, Laurent Picouza a œuvré avec constance pour renforcer les partenariats avec les clubs et associations sportives, en les accompagnant tant sur le plan logistique que financier. Son action et sa présence quotidienne sur le terrain, au plus proche des Castraises et des Castrais, a permis de consolider le dynamisme associatif, de favoriser la pratique sportive pour tous les âges et tous les niveaux, et de valoriser l’engagement des bénévoles, piliers de la vie sportive locale.

Un bilan qui parle de lui-même

Sous l'impulsion de Laurent Picouza, et en collaboration étroite avec les clubs, des efforts significatifs ont été menés pour l'amélioration et la modernisation des équipements sportifs, afin d'offrir aux usagers des infrastructures adaptées, sécurisées et durables. Une attention particulière a également été portée au sport scolaire, au sport féminin, au sport santé et au développement des pratiques inclusives, notamment en direction des personnes en situation de handicap.

Travaux et rénovations déjà réalisés :

- Rénovation du complexe sports de raquettes de la Borde-Basse avec 5 terrains de tennis et 3 terrains de padel couverts et éclairés.
- Mise en place de la pelouse hybride au stade Pierre-Fabre.
- Installation d'un panneau de score pour le rugby à la Borde-Basse.
- Mise en place d'un éclairage LED au stade du Rey.
- Rénovation des vestiaires du Cosec René-Ferran et installation de 2 praticables de gymnastique, dont 1 acheté d'occasion.

Travaux et rénovations en cours ou à venir :

- Rénovation de la piste d'athlétisme du Travet (en cours, cofinancement négocié).
- Création de vestiaires sous la tribune du stade du Rey (en cours).
- Construction d'une fosse à trampoline au Cosec René-Ferran (en cours).
- Changement du mur d'escalade du gymnase de la Borde-Basse (en cours).

Rénovation des sols sportifs

(avec la réutilisation de sols homologués au plus haut niveau international) :

- Le sol de la salle de volley/basket du Cosec René-Ferran avec le sol du Palais des Sports de Toulouse.
- Le sol du gymnase d'Aubertot avec le sol du Championnat d'Europe de volley-ball à Paris-Bercy.
- Le sol du gymnase du Travet avec le sol de la compétition de volley des Jeux Olympiques de Paris 2024. Ces trois sols ont été achetés d'occasion pour des raisons économiques et dans une démarche de réutilisation des ressources.

Autres installations :

- Création d'une aire de CrossFit sur la Borde-Basse.
- Création d'un terrain de basket 3x3 sur la Borde-Basse.
- Rénovation du centre équestre de la Borde-Basse, notamment avec la création d'un manège photovoltaïque.
- Rénovation du terrain de football de Lameilhé.

Laurent Picouza s'engage à poursuivre son action au contact des clubs et des associations, avec qui il a tissé une relation de confiance, pour continuer à les accompagner dans leurs projets. Présent à toutes les étapes de la vie, le sport doit rester un vecteur de rassemblement pour permettre aux Castraises et aux Castrais de partager des moments de convivialité.

Retrouvez-le à la permanence de campagne

Depuis le 12 décembre, Xavier Bories et son équipe « Castres au cœur » donnent rendez-vous aux Castraises et aux Castrais au 19 rue Eugène Léris (derrière la Pharmacie Lafayette rue Villegoudou) à leur permanence de campagne. Un lieu convivial et chaleureux, de rencontres, d'échanges, d'écoute et de partage. « Ensemble, construisons notre ville de demain » n'est pas qu'un slogan pour l'équipe « Castres au cœur » et Xavier Bories.

Dans cette perspective, les colistiers, dont Laurent Picouza, se succéderont à nouveau à partir du 5 janvier dans cette permanence de campagne pour accueillir le public tous les jours de la semaine, du lundi au vendredi, de 14 heures à 18 heures, et le samedi matin de 9 heures à 12 heures.

Xavier Bories sera, bien sûr, lui-même régulièrement présent dans ces locaux. Il se tient également à la disposition des Castraises et des Castrais tous les jeudis à partir de 18 heures, et sur rendez-vous.

Les prochains rendez-vous

La prochaine conférence de presse est prévue le mardi 17 février 2026 pour la présentation officielle de la totalité des colistiers de l'équipe « Castres au cœur » qui se portent candidats aux côtés de Xavier Bories.

En attendant, au-delà des réseaux sociaux (Facebook, Instagram, X, LinkedIn, Tiktok) et de son site internet (www.xavierborries.fr) pour suivre son actualité au quotidien et découvrir en détail tout son programme, Xavier Bories prône une campagne de terrain, à la rencontre de la population, que ce soit en ville, en entreprises, dans les associations...

Après le succès de la première réunion publique qui a réuni plus de 120 personnes le jeudi 6 novembre, à la salle Louisa-Paulin à Lameilhé, Xavier Bories a prévu sept autres rendez-vous, programmés à 19 heures, dans les différents quartiers de la ville à partir de janvier 2026 :

- Jeudi 8 janvier 2026 : Maison des associations (salle Jeanne Cabrol).
- Jeudi 15 janvier 2026 : Ferme de Gourjade.
- Mercredi 21 janvier 2026 : Salle de Puech-Auriol.
- Jeudi 5 février 2026 : École de l'Albinque (à confirmer).
- Jeudi 12 février 2026 : École d'Aillot (à confirmer).
- Jeudi 19 février 2026 : École de Laden (à confirmer).
- Jeudi 5 mars 2026 : École de Roulandou (à confirmer).

Retrouvez le **clip de campagne** de Xavier Bories et le programme complet sur le site internet de l'équipe « Castres au cœur » : www.xavierborries.fr

- Contacts :

Xavier Bories
Port. : 06 37 69 00 30
Mail : xbories@me.com

Frédéric Cormary
Communication « Castres au Cœur »
Port. : 06 09 14 28 35
Mail : f.cormary@sudouest.fr